

Lettre de soutien à Pinar Selek

Écrit par La Gauche par l'Exemple
Vendredi, 29 Novembre 2013 15:30



A Strasbourg, une jeune chercheuse en sociologie est devenue en quelques années l'emblème d'une société turque qui n'est plus en accord avec l'état dans lequel elle vit. Cette chercheuse, c'est Pinar Selek, dont le nom est venu naturellement à la bouche des manifestants de la place Taksim quand ils se révoltèrent au début de l'été dernier et qui donnèrent son nom à une rue d'Istanbul. Elle est le symbole de leur lutte pour la Démocratie et la Justice.

Car au-delà d'un combat pour la liberté d'expression d'une personne, le combat pour Pinar Selek est le combat d'une société turque en pleine évolution, en opposition avec un état archaïque qui entretient une culture de la violence et de la domination masculine. La Gauche par l'exemple se joint à la campagne de collecte de lettres de soutiens qui est lancée par les collectifs de soutien partout dans le monde.

